



Superficie	311 m <sup>2</sup>
Référence	82672298
Prix	2 950 000 €

# Roquefort-les-Pins

## Maison à vendre (06330)

Magnifique propriété aux finitions haut de gamme et prestations raffinées, bénéficiant d'une vue panoramique sur les collines avoisnantes, sans vis-à-vis, située au coeur d'un domaine au calme. Une belle allée en pierre vous mènera à la propriété, vous serez charmés dès votre entrée par le chemin de cloître, vaste espace de vie baigné de lumière, cuisine équipée ouvrant sur terrasse, 4 chambres en suite dont une de Maître, cellier, buanderie et cave. Superbe terrain paysager avec pool house équipé, belle piscine et terrain de pétanque, abri 2 voitures, plusieurs parkings. 1 mn des commerces ...

*Magnificent property with high-end finishes and refined amenities, enjoying a panoramic view of the surrounding hills, sheltered from view, located in the heart of a quiet residence. A beautiful stone driveway will lead you to the property, you will be charmed as soon as you enter by the cloister path, vast living space bathed in light, fitted kitchen opening onto the terrace, 4 en-suite bedrooms including a Master, pantry, laundry room and cellar. Superb landscaped grounds with equipped pool house, beautiful swimming pool and boules pitch, shelter for 2 cars, several parking spaces. 1 min ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

